Incendio Destruye 200 Viviendas en el Campamento "3 de Mayo"

Un incendio arrasó ayer en la tarde cerca de doscientas vivien-das humildes, en el Campamento "3 de Mayo", en la entrada a la colonia El Bosque, entre la 10a. avenida Sur, Calle Buenos Aires y el arenal Tutunichapa. Las viviendas habían sido construidas por los damnificados del terremoto del 3 de mayo de 1965. Al principio eran unas veinte o treinta viviendas, pero poco a

Al princípio eran unas veinte o trenta

poco se fueron ubicando otras familias hasta llegar a formar una
población bastante elevada, al
grado que ayer algunas personas
calculaban que la población podría ser de unas tres mil perso
"favela", el fuego se exten
Pasa a la Pág. 16—

Federación de la Pequeña Empresa Contra Reforma a la Ley de Renta

"Estamos totalmente en desacuerdo con la política gubernamental, de continuar castigando al reducido grupo de contribuyentes del cual formamos parte nosotros, cuando, como en el caso del proyecto de reformas al numeral primero del artículo 26 de la Ley de Impuesto sobre la Renta, se pretende no permitir la deducción anual del gasto efectuado en timbres y papel se-

llado, para efectos del pago del impuesto sobre la renta", afirma el Consejo Directivo de Federación Nacional de la Pequesidente de la República, dice:

"San Salvador, Febrero 16 de Asamblea Legislativa."

La comunicación de FENAPES, que también fue enviada al Presidente de la República, dice:

"San Salvador, Febrero 16 de —Pasa a la Pág. 18—

MAG Refuta Imputaciones Sobre la Visita de Agricultores Migueleños

El MAG refuta las informaciones que han aparecido en relación con la visita que hicieron a ese ministerio verios agricultocion con la visita que hicieron a ese ministerio verios agricultores de San Miguel, según lo da a conocer por medio de la siguiente comunicación: "San Salvador, 23 de febrero de 1971. Señor Director de EL DIARIO DE HOY, Don Napoleón Viera Altamirano. Presente En la edición de "EL DIARIO DE HOY", correspondiente al martes 23 de los corrientes, bajo el título de terio de Agricultura y Ganadería "Explicarán Proyecto de Drenator de y Riego a Agricultores de Otros de la zona de Olomega que lomega", se afirma que el Minis —Pasa a la Pág. 18—

CADAVER DE SOLDADO ESTRANGULADO LOCALIZAN EN BARRANCA CERCA DE S. VICENTE

SAN VICENTE.— El cadáver de Daniel Rivas Cornejo, de 25 años, soldado de la patrulla militar del barrio San Juan de Dios, fue localizado en las últimas horas de ayer tarde en una barranca cerca de esta ciudad. Josefa Cornejo de Rivas, madre de la víctima dijo —Pasa a la Páo. 13—



TESTIGO DE HOMICIDIO. — René Antonio González (izquierda), al declarar sobre la muerte del señor Max Nuila de 78 años, ultimado en la Colonia Tres de Mayo, inculpó a Teodoro Cortez, sirviente del ahora occiso y quien ha desaparecido desde la fecha del crimen. Lo escucha el Br. German Arnoldo Alvarez, secretario del Juzgado 20. de Paz. (Foto de Alfaro).



SALVANDO SUS PERTENENCIAS. — Muebles y ropa eran lanzados por los desesperados residentes del campamento "3 de Mayo" por una loma que da a la quebrada Tutunichapa, en un afán de salvar algo en el incendio que ayer destruyó dicho campamento. La foto muestra un aspecto de la gente al fondo de la loma. (Foto de Peñate

Reúnen Pruebas Contra Asesinos de Regalado D.

Todas las pruebas contra Guillermo Antonio Aldana, Carlos Alberto Menjívar y Jorge Cáce-res Prendes, acusados en el secuestro y asesinato de don Ernesto Regalado Dueñas y en el asesinato del cabo de la Policía Motorizada, Santiago Rivas Díaz, está reuniendo la Policía Nacional, antes de enviar esas diligencias al Juez que instruye la causa.

Se informó que esas pruebas podrían solidifi-carse con la declaración de algunos testigos

residentes cercanos a los sitios en donde ocurrieron los acontecimientos.

Sobre la posibilidad de que esas diligencias sean enviadas en estos días al juez correspondiente se dijo que estas no existen por el momento, ya que se quiere tener todos los elementos de juicio para dar solidez a los cargos. PERSISTE LA OFERTA DE LOS CIEN MIL COLONES

-Pasa a la Pág. 23-

Conferencia mañana en el Hipotecario

"Perspectivas del cultivo del marañón en El Salvador", es el tema de la conferencia que dic-tará mañana en el salón de ac-tos del Banco Hipotecario, el Dr. Heitoe Montenegro, miembro de la misión de la FAO en nuestro

país.

El Dr. Montenegro posee larga experiencia en la producción e industrialización del marañón, por lo que se le considera una autoridad en la materia. El Banco Hipotecario, al programar esta conferencia, continua su divulgación sobre actividades de diversificación agrícola para promover el desarrollo de nuevas lineas en la producción de nuestro país.

Fiestas en La Reina, Chalatenango

LA REINA (Chalatenango). Ce-lebrará sus tradicionales fiestas patronales en honor a la Virgen Reina de los Angeles, del 25 al

La población, que está unida a la capital por buena carretera asfaltada, hasta el cantón El Salitre y 6 Kms. de terracería, se distingue por ser una zona ganadera donde los productos derivados de la leche se comercian en grande escala con la capital y por laboriosidad de sus habitantes.

Durante las festividades, habrá diversiones como balles, rifas, juegos mecánicos, jaripeo etc. (Fuentes Cortez).

Minuciosas Investigaciones de los Acusados del Asesinato de Regalado

cuestro y asesinato de don Ernesto Regalado Dueñas, están llevando a cabo las autoridades de Seguridad Pública, en un afán de reunir todos los elementos de juicio para la hora de remitir las diligencias a los tribunales comunes. Algunos familiares de los detenidos han sido llamados a declarar y luego han sido puestos

en libertad.
Se está investigando qué relación Carlos Alberto Menjivar Martinez familiar existe entre el acusado —Pasa a la Pág. 20—

Asamblea Elige Magistrados de las Cámaras de 2a. Instancia del País

La Asamblea eligió en su sesión plenaria de ayer a los magistrados propietarios de diversas Cámaras de Segunda Instancia de la República. La elección dio los siguientes resultados: 10. y 20. Magistrados propietarios de la Cámara de lo Civil de la Primera Sección del Centro con sede en San Salvador, los doctores Francisco Alfonso Leiva y Jesús Alemán Penado, respectivamente. 10. y 20. Magistrados Propietarios de la Cámara de lo Penal de en esta Capital, los abogados Joda. Sección del Centro con sede —Pasa a la Pág. 31—

Radio Habana Identifica a los Asesinos del Señor Regalado D.

Radio Habana ha estado informando en sus noticieros diarios de los últimos incidentes ocurridos en San Salvador. En una de sus transmisiones recientes captada aquí, la emisora en referencia dijo: "Informaciones recibidas de San Salvador, capital de la República de El Salvador, dan cuenta de que fue eliminado el capitalista Ernesto Regalado Dueñas uno de los miembros de las clases, acaudaladas salvadoreñas#
y además un agente, de la re- Santiago Rivas, Los autores
presión, un policía de nombre —Pasa a la Pág. 16—